

Protokoll der AStA-Sitzung am 17.05.2017

Ort: Campus Scharnhorststraße, Gebäude 9, Sitzungsraum

Beginn: 14.37 Uhr

Ende: 16.26 Uhr

Sitzungsleitung: Lisa Habigt

Protokollant*in: Beke Gröhn

Anwesend:

Referat	Namen der Referent*innen	Stimm-berechtigung	Anwesenheit
AntiRa	Hanna Kotan	Ja	
Kinoreferat	Immo à Tellinghusen	Ja	Bis 16.00 Uhr
LautLeben	Tim Behrens	Ja	
Öko?-logisch!	Lea Konow	Ja	
PENG!	Thorben J. Witt	Ja	Zwischendurch
QuARG	Carolin Volkamer	Ja	
Radioreferat	Leonard Lange	Ja	Bis 16.00 Uhr
Sprecher*innen	Lisa Habigt	Ja	
Sprecher*innen	Benjamin Christodoulou	Ja	
Sprecher*innen	Susanna Dedring	Ja	Ab 16.16 Uhr
Wohnzimmerreferat	Laura Steck	Ja	

Gäste:

Name	Funktion	Anwesenheit
Kevin Kunze		

Inhalt

Inhalt	2
TOP 1: Begrüßung und Regularien	4
TOP 2: Genehmigung von Protokollen	4
TOP 3: Mitteilungen und Anfragen.....	4
TOP 4: Sommerfest.....	4
TOP 5: Coraci/lunatic-Stand.....	4
TOP 6: AStA Abschieds-/Einstiegsfeier	4
TOP 7: Verschiedenes	4

Termine

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort	Veranstalter*in
20.05.2017	Ganztägig	Coraci	Campus	AntiRa
18.05.2017	20.30 Uhr	WoZi Jam	WoZi	WoZi
19.- 21.05.2017	Ganzes WE	HoPo- Einsteiger*innenseminar	Kassel	fzs
22.05.2017	18.15 Uhr	Workshop: „What does it mean to demand queer rights?“ mit Ben Trott	C 14.006	QuARG
23.05.2017	18.00 Uhr	Doppelkopfturnier	C 12.006	LautLeben
23.05.2017	18.15 Uhr	Vortrag: „(Mein) Fett ist politisch!“ mit Magda Albrecht	C 14.006	QuARG
23.05.2017	19.00 Uhr	Radiosendung Katerfrühstück	Frequenz 95.5	Radioreferat
23.05.2017	20.00 Uhr	Film: Colonia Dignidad	HS 3	UniKino
25.05.2017	18.00 Uhr	(Kennenlern)treffen	AStA Büro	AntiRa
28.05.2017	11.00 Uhr	Veganer Sonntagsbrunch	MuFuZi	Öko?-logisch!
29.05.2017	19.00 Uhr	Film und Diskussion: „#direnayol“ mit Regisseur	Plan B	QuARG
30.05.2017	18.15 Uhr	Vortrag: „Lebensqualität intergeschlechtlicher Menschen 2017“ mit Lucie Veith	C 14.027	QuARG
30.05.2017	19.00 Uhr	Radiosendung Katerfrühstück	Frequenz 95.5	Radioreferat
30.05.2017	Ganztägig	Diversitätstag	Campus	Netzwerk Gesellschaft + Diversitätsforschung
30.05.2017	20.00 Uhr	Film: Oldboy	HS 3	UniKino
13.06.2017	20.00 Uhr	Film: Moonrise Kingdom (Open Air)		UniKino
17.06.2017- 18.06.2017	14.00 Uhr (17.06.)– ca. 16.00Uhr (18.06.)	Grüne Fahrt ins Grüne		Öko?-logisch!
18.06.2017	11.00 Uhr	Veganer Sonntagsbrunch	MuFuZi	Öko?-logisch!
20.06.2017	18.00 Uhr	AStA-Sommerfest		AStA
20.06.2017	22.00 Uhr	Film: Inception (Open Air)		UniKino
21.06.2017	10.00 – 17.00 Uhr	Korbflechtworkshop	RAEUME- Hofprojekt, Lüneburger Straße 23,	Öko?-logisch!, Janun Lüneburg

			21335 Lüneburg	
22.06.2017	17.00 – 21.00 Uhr	Workshop: „The true coast of coal“		Öko?-logisch!
22.06.2017	20.30 Uhr	WoZi Jam	WoZi	WoZi
27.06.2017	20.00 Uhr	Film: Die Jagd	HS 3	UniKino
04.07.2017	20.00 Uhr	Wunschfilm	HS 3	UniKino

Zusammenfassung der Sitzung und gefasste Beschlüsse:

TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

Wer gerne zur Sitzung des hochschulpolitischen Arbeitskreises des Deutschen Gewerkschaftsbunds in Hannover am 16.06. um 10.30 Uhr teilnehmen möchte, möge sich an die Sprecher*innen wenden.

Am Freitag ist der Bachelor-Infotag von 9.00 beziehungsweise 11.00 bis 16.00 Uhr. Es werden noch Leute gesucht, die aufbauen und den Stand betreuen.

Der AStA nimmt Gespräche mit dem Vamos bezüglich der Ersti-Party im Oktober auf. Alle Referate sind gebeten, aktuelle Bilder auf den Tauschserver hochzuladen.

TOP 4: Sommerfest

Für das Sommerfest werden noch Helfer*innen gesucht. Einerseits für die Bar und die Essensausgabe und andererseits sollen Stände aufgebaut und betreut werden. Am 13.06. ist eine Werbeaktion vor der Mensa, auch dafür werden noch Leute gesucht. Wer hat, bringt gerne ihren*seinen Grill zum Sommerfest mit.

TOP 5: Coraci/lunatic-Stand

Es werden noch Helfer*innen für den Aufbau und die Betreuung des Stands auf dem lunatic gesucht, auch gerne weitere Unterstützung für den Stand auf dem Coraci. Das Coraci sucht Nachwachen für die Nacht von Freitag auf Samstag.

TOP 6: AStA Abschieds-/Einstiegsfeier

Am 6.Juli wird es eine AStA Abschieds-/Einstiegsfeier geben. Es soll gegrillt und gespielt werden. Wer Ideen hat, u.a. für kostenlose Livemusik, meldet sich bei Susanna.

TOP 1: Begrüßung und Regularien

Die Sitzung wird um 14.37 Uhr von Lisa eröffnet. Sie stellt fest, dass die Sitzung beschlussfähig ist und ordentlich eingeladen wurde.

TOP 2: Genehmigung von Protokollen

ABSTIMMUNG durch Lisa

Der AStA möge das Protokoll vom 03.05.2017 genehmigen.

(7/0/1)

ERGEBNIS: angenommen (einvernehmlich)

TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

AntiRa

Hanna (AntiRa): Wir hatten einen Workshop zum Umgang mit rassistischer Polizeigewalt. Wir waren 15 Leute. Die beiden Veranstalterinnen waren sehr kompetent und haben es gut gemacht. Fragen, die nicht beantwortet werden konnten, werden nachgereicht. Wir hoffen, dass wir noch Leute beim Coraci finden, die auch Lust haben, sich bei uns gegen Rassismus zu engagieren.

WoZi

Laura (WoZi): Morgen und am 22.06. ist WoZi Jam. Um 20.00 Uhr ist Einlass und etwa eine halbe Stunde später geht es los. Alle sind herzlich eingeladen.

Kino

Immo (Kino): Gestern war leider keine*r bei unserem Film. Das Filmquiz lief sehr gut, das wollen wir wiederholen. Nächste Woche läuft Colonia Dignidad.

LautLeben

Tim (LautLeben): Letzte Woche Donnerstag hatten wir einen Poetry Slam Lautgeflüster in Kooperation mit KulturRausch. Und wir veranstalten ein Doppelkopf-Turnier am 23.05. ab 18.00 Uhr in Gebäude 12.006.

Radioreferat

Leo (Radio): Bei uns ist im Moment nicht so viel los. Wir versuchen, über facebook eine Sendung zu planen.

Öko?-logisch!

Lea (Öko): Wir hatten Menschen aus einem Seminar da, die Lust hatten, unseren Markt zu analysieren, damit noch besser geworben werden kann.

QuARG

Caro (QuARG): Der Vortrag zur A_sexualität lief gut. Beim Film „Voltrans“ gestern lief es gut. Der Workshop war nicht so gut besucht. Wir hatten eine Anfrage von arte, die den Vortrag und die Diskussion zur Veranstaltung „(Mein) Fett ist politisch“ mit Magda Albrecht filmen wollen. Wir haben uns entschieden, dass nur diejenigen gefilmt werden, die ausdrücklich zustimmen.

Wir waren mit Christoph Brunner in Kontakt wegen der Vorlesungsreihe „Das Große Werk“. Dort werden leider nur große Werke von Männern vorgestellt. Der Kontakt von uns zu den Veranstaltern war leider nicht so erfolgreich. Von uns macht jemand beim Diversity Tag mit.

Sprecher*innen

Lisa (Spre): Wir haben eine Anfrage vom Deutschen Gewerkschaftsbund bekommen. Die haben eine Sitzung des hochschulpolitischen Arbeitskreises in Hannover am 16.06. um 10.30 Uhr zum Thema Hochschulpolitik. Wer mitmachen möchte, kann sehr gerne mitkommen.

Am Freitag ist der Bachelor-Infotag. Wir haben einen Stand und wir brauchen Leute, die ab 9.00 Uhr aufbauen, um 10.00 Uhr ist die Messe und die Veranstaltung geht bis 16.00 Uhr. Dafür werden noch dringend Leute gesucht. Wenn sich niemand findet, müssen wir früher abbauen.

Nach der Sitzung findet die Wahlauszählung statt.

Wir müssen uns entscheiden, ob wir dieses Jahr wieder eine Ersti-Party im Vamos organisieren wollen.

Ben (Spre): Wenn wir jetzt anfangen, Gespräche mit dem Vamos aufzunehmen, ist das noch keine definitive Zusage, aber wir sollten uns dann schon entscheiden. Letztes Mal kam die Party gut an. Der Arbeitsaufwand war in Ordnung, obwohl die Mitarbeit aus den meisten Referaten sehr dürrig war. Wir haben sogar Gewinn gemacht, von dem wir unter anderem das ASTA-Sommerfest finanziert haben. Allerdings wird das Vamos vom Campus e.V. betrieben, die auch die Wohnheime betreiben, die sehr überteuert sind.

Thorben (PENG!): Ich weiß auch nicht, wie es mittlerweile mit dem Awareness-Prozess läuft. In letzter Zeit sind mir zumindest keine krass sexistischen Flyer mehr von denen begegnet.

Ben (Spre): Es wäre Anfang Oktober im Rahmen der Startwoche.

Tim (LautLeben): Ich spreche mich dafür aus.

Leo (Radio): Wir können die Gelegenheit auch zum Werben nutzen.

Ben (Spre): Ich bin auch dafür. Natürlich nicht bedingungslos, das ist klar. Es dürfen selbstverständlich keine sexistischen Flyer gemacht werden etc.

Lisa (Spre): Gut, dann halten wir das fest.

Lisa (Spre): Dieses Wochenende ist HoPo-Einsteiger*innenseminar in Kassel. Falls ihr interessiert seid, dann meldet euch bei uns.

Lisa (Spre): Dienstag hatten wir Zehntklässler*innen bei uns und haben ihnen erzählt, was wir so machen. Auf dem Tauschserver sind gar keine aktuellen Bilder von den Referaten. Ladet da gerne etwas von euch hoch.

Ben (Spre): Es gibt zwei Ordner bei euch. Ein Ordner ist nur für euch und nicht einsehbar für andere und auf den anderen haben alle Zugriff.

Lisa (Spre): Wir kümmern uns darum, dass ihr alle Zugriff zum Tauschserver habt.

PENG!

Thorben (PENG!): Wir haben uns in letzter Zeit sehr regelmäßig getroffen. Wir haben uns entschieden, beim Diversity Tag mitzumachen. Caspar und/oder ich machen mit. Wir haben über G20 diskutiert. Wir hatten eine Anfrage, ob wir mit der AntiFa eine Veranstaltung machen wollen. Wir sind grundsätzlich bereit, wollen aber nochmal mit denen sprechen. Die Wahl lief bisher nicht so gut. Die LAK findet am 28.05. statt.

Sprecher*innen

Ben (Spre): Wir haben zwei verschiedene Plakate zum Aufruf gegen G20 erhalten. Bis nächste Woche können wir alle uns dann mal über diese Demos informieren und dann überlegen, ob wir das unterstützen wollen.

Lisa (Spre): Letzte Woche war Vollversammlung. Das erste Referat hat schon seinen Rechenschaftsbericht eingereicht. Wir warten auf mehr bis zum 1. Juni. Ich war am Lehrpreis am Freitag. Ich darf nicht erzählen, wer gewonnen hat, aber es wird noch veröffentlicht. Es gab noch Student*innenvorschläge, das war wirklich cool. Wir hatten ein Treffen zum Raumkonzeptpapier mit Frau Schormann. Das wurde vom StuPa gefordert. Heute geht das Raumkonzeptpapier raus.

Ben (Spre): Die AfD macht am Samstag, den 20.05. einen Infostand in der Innenstadt. Ich war gestern beim Treffen von Netzwerk gegen Rechts. Es gibt Luftballons mit der Beschriftung „AfD platzen lassen“. Die Idee ist es, sich in einem Kreis um den Stand zu stellen, damit ihn niemand bemerkt. Es gibt Flyer vom Bündnis „Aufstehen gegen Rassismus“. Es wird direkt neben dem Mälzer stattfinden. Um Samstag um 10.00 Uhr geht es los, kommt also gerne zum Anna&Arthur's, von dort geht es dann weiter.

Lisa (Spre): Nächste Woche ist Beke nicht da. Überlegt euch, ob ihr das Protokoll machen wollt und sagt uns Bescheid.

TOP 4: Sommerfest

Lisa (Spre): Bands und Pausenentertainment sind stehen fest. Beginn ist um 16.00 Uhr mit Essens- und Getränkeverkauf. Es soll gegrillt werden. Wir brauchen noch einen Grill, wer einen hat, bitte Bescheid sagen und mitbringen.

Ben (Spre): Oder wir fragen mal, ob wir zur Not die Grills auf der Mensawiese benutzen, auch, wenn der Getränke- und Essensstand dann getrennt sind.

Es gibt zwei Umfragen. Einen für Stände und Aktionen und einen für Helfer*innen. Wir brauchen Leute, die beim Auf- und Abbau helfen. Währenddessen brauchen wir Leute für die Bar und den Essensverkauf.

Lisa (Spre): Am 13.06. ist die Werbeaktion für das Sommerfest. Es wird eine Frisbee-Wand vom Hochschulsport bei der Mensa aufgestellt. Wer trifft, bekommt Gutscheine für Shots auf dem Sommerfest.

Ben (Spre): Ihr könnt auch gerne Leute zum Helfen mobilisieren, die nicht im AStA sind. Es gibt für Helfer*innen auch Gutscheine.

Lisa (Spre): Wir brauchen also einen Grill und Unterkunft für mindestens acht Leute. Und Helfer*innen für die Werbeaktion und den Tag selbst.

TOP 5: Coraci/lunatic-Stand

Ben (Spre): Wir haben einen Stand auf dem Coraci diesen Samstag. Wir müssen uns überlegen, was wir da machen. Es gibt vormittags Workshops und ab 14.00 Uhr gibt es Stände mit Essen, Getränke und viele tollen Ständen. Später gibt es auch Livemusik. Um 15.00 Uhr gibt es dann ein Fußballturnier. Der Stand wäre also ab 14.00 Uhr. Wer hilft mit und was wollen wir machen? Wir müssen nicht unbedingt Werbung machen, was wir alles Cooles machen. Das QuARG hatte letztes Jahr eine große Pappe, auf der stand „Wie männlich oder weiblich fühlst du dich?“ und Farben daneben gestellt. Diese Skala wurde daraufhin von den Besucher*innen ganz bunt übermalt. Das wurde gefilmt und es ist ein tolles Video daraus entstanden. Der AStA hatte da einen Tisch mit Buttons. Wir könnten Shirts oder Stoffbeutel besprayen und eine gemütliche Sitzecke aufstellen. Dann muss jemand das vorbereiten und da sein.

Hanna (AntiRa): Ich bin am Samstag da, bin aber ab 16.00 Uhr dort in anderer Mission unterwegs.

Caro (QuARG): Ich bin dabei.

Laura (WoZi): Ich habe an dem Tag ein Blockseminar und weiß noch nicht, wie lange es geht.

Ben (Spre): Dann können Hanna und Caro aufbauen. Und ich komme um 16.00 Uhr spätestens nach. Wir müssen dann gucken, ob im Keller noch alles da ist. Wir hatten auch schon überlegt, beim lunatic oder Sommerfest Beutel zu besprayen, dafür brauchen wir auch Farben.

Ben (Spre): Ich bin im Moment noch allein bei der Gestaltung des lunatic-Standes. Wir hatten die Idee, dass wenn man sich für einen Tag für den Stand meldet, dann bekommt man für den anderen Tag auch eine Karte, damit man dann noch frei rumlaufen kann. Susanna ist beide Tage dabei.

Kevin (Gast): Eventuell bin ich dabei.

Laura (WoZi): Ich kann eventuell noch kurzfristig dazu kommen, damit jemand dann zwischendurch Pause machen kann.

Lisa (Spre): Ich gehe hin, wenn wir noch Leute brauchen.

Kevin (Gast): Das Coraci sucht Nachtwachen für die Nacht von Freitag auf Samstag.

Ben (Spre): Wer sich das vorstellen kann, die*der meldet sich bitte beim Coraci oder trägt sich in das doodle ein.

Leo (Radio): Wir laufen auf dem lunatic mit Mikro rum und können dann sicherlich auch mal beim Stand dabei sein.

Tim (LautLeben): Ich bin interessiert, beim lunatic Stand aufzubauen. Für das Coraci kann ich leider nur spontan Bescheid sagen.

TOP 6: AStA Abschieds-/Einstiegsfeier

Susanna (Spre): Wir wollen eine Party machen. Unsere Idee war es, das am 6. Juli zu machen. Ich habe mir vorgestellt, es draußen zu veranstalten mit Grillen. Ein Freund von mir hat eine Band, die kostenlos was machen würden. Wir könnten auch weitere lustige Gruppenspiele machen. Es geht auch um Vernetzung und Teambuilding.

[positives Stimmungsbild]

TOP 7: Verschiedenes

Lisa (Spre): Wir gehen gleich alle rüber zur Auszählung. Nächste Woche ist das Theaterreferat mit der Sitzungsverpflung dran.

Lisa schließt die Sitzung um 16.26 Uhr.

Nächste Sitzung: 24.05.2017